

HAUSER HOTEL | RESTAURANT | CONFISERIE ***
ST. MORITZ

Das Hauser St. Moritz befindet sich direkt im Zentrum von St. Moritz. Die Terrasse ist somit der beste Ort für Corporate-Events, Après-Ski und Apéros. Die Lobby bietet einen Ort für kleine Anlässe Meetings, Beamer sowie Flip-Chart sind auf Anfrage erhältlich. Die 51 Gästezimmer sind bewusst schlicht und zeitgemäss gestaltet, denn Authentizität, Nachhaltigkeit und Qualität steht hier an erster Stelle.

The Hauser St. Moritz is located right in the center of the town of St. Moritz. The terrace is the best place for corporate events, après-ski and apéro. The lobby offers a room for small meetings and the hotel can provide a projector or flip chart on request. Hauser Hotel has deliberately designed 51 guest rooms to be simple and contemporary, because authenticity, sustainability and quality are the top priorities.

	m ²						
Ø1 Meeting (Lobby)	45	25	12	12	-	14	40
Ø2 Restaurant	220	-	-	60	-	-	-
Ø3 Terrasse & Bar		-	-	-	-	-	120



Ø1



Ø2



HAUSER

- 81 
- 51 
- 1 
- 1 



Ø3